



Transversaler T1-gewichteter MRT-Schnitt bei einem Patienten mit einer bipolaren Störung. ▶ Seite 861–872



▶ Seite 917–931

## Übersichten Review articles

- A. Heinz · D. F. Braus · B. Romero · J. Gallinat · I. Puls · G. Juckel · D. R. Weinberger  
**Genetische und medikamentöse Einflüsse auf die Funktion des präfrontalen Kortex bei schizophrenen Patienten** 845  
 Genetic and pharmacological effects on prefrontal cortical function in schizophrenia
- R. Rupprecht · M. Soyka · R. Grohmann · E. Rüter · H.-J. Möller  
**Zur Problematik der Kombination von Clozapin mit Benzodiazepinen** 857  
 Considerations in the combination of clozapine and benzodiazepines
- H. Scherk · W. Reith · P. Falkai  
**Hirnstrukturelle Veränderungen bei bipolaren affektiven Störungen** 861  
 Changes in brain structure in bipolar affective disorders

## Originalien Original articles

- R. Vauth · A. Loh · P. Sitta · C. Schweiger · W. Niebling  
**Früh- und Basisintervention bei Patienten mit schizophrenen Störungen. Ein interaktives und leitlinienorientiertes Trainingsprogramm für die Hausarztpraxis** 873  
 Outcome of interactive training in detection and management skills for schizophrenic outpatient treatment by general practitioners
- R. Brockhaus · T. Merten  
**Neuropsychologische Diagnostik suboptimalen Leistungsverhaltens mit dem Word Memory Test** 882  
 Neuropsychological assessment of suboptimal performance: the Word Memory Test
- M. Rösler · W. Retz · P. Retz-Junginger · J. Thome · T. Supprian · T. Nissen · R.-D. Stieglitz · D. Blocher · G. Hengesch · G. E. Trott  
**Instrumente zur Diagnostik der Aufmerksamkeitsdefizit-/Hyperaktivitätsstörung (ADHS) im Erwachsenenalter. Selbstbeurteilungsskala (ADHS-SB) und Diagnosecheckliste (ADHS-DC)** 888  
 Tools for the diagnosis of attention-deficit/hyperactivity disorder in adults. Self-rating behaviour questionnaire and diagnostic checklist
- C. Runge · H. Grunze  
**Jährliche Krankheitskosten bipolarer Störungen in Deutschland** 896  
 Annual costs of bipolar disorders in Germany

## Kasuistiken Case reports

- M. Arndt · H. J. Kunert · H. Saß · C. Norra  
**Kognitive Störungen nach akzidenteller hoch dosierter Kortisontherapie** 904  
 Cognitive impairment after accidental high-dose corticosteroid therapy

## Aktuelles Short communication

- J. M. Fegert · B. Herpertz-Dahlmann  
**Zur Problematik der Gabe von selektiven Serotoninwiederaufnahmehemmern (SSRI) bei depressiven Kindern und Jugendlichen** 908  
 The problems involved in administration of selective serotonin reuptake inhibitors to depressed children and adolescents
- A. J. Fallgatter · A. Ch. Ehlis · A. Wagener · T. Michel · M. J. Herrmann  
**Nah-Infrarot-Spektroskopie in der Psychiatrie** 911  
 Near-infrared spectroscopy in psychiatry